

Informationen zum Lichtgewehrschießen

Lichtgewehrschießen ist überall möglich, denn durch eine moderne, computergesteuerte Anlage, die keinerlei Sicherheitsvorkehrungen benötigt, wird es erheblich leichter, das Sportschießen für Kinder **ab ca. 6 Jahren** anzubieten.

Lichtgewehr und die dazugehörige Anlage wurde hauptsächlich für die Jugendarbeit angeschafft, aber selbstverständlich stehen auch die herkömmlichen Waffen für Jugendliche ab 12 Jahren zur Verfügung.

Schießsport. Bei dem Wort „Schießsport“ kommen vielen Eltern arge Bedenken, aber bei diesen Waffen handelt es sich tatsächlich um Sportgeräte. Den Kindern wird der verantwortungsvolle Umgang unter sachkundiger Aufsicht beigebracht. Natürlich gibt es Regeln, die beachtet werden müssen, darauf legt jeder Schießsportleiter großen Wert, das ist selbstverständlich. Das Wort 'ballern' will man nicht hören, genauso wenig will man sehen, dass jemand mit dem Gewehr herumfuchtelt, oder ein Schüler sich davor aufhält. Auch, wenn es absolut ungefährlich ist. Hier werden einfach Disziplin und das verantwortungsvolle Handeln des Schützen verlangt.

Der Schießsport fördert die Konzentration, die Körperbeherrschung und die Ausdauer. Jeder, der schon einmal versucht hat ohne jedes Hilfsmittel die Mitte des schwarzen Punktes auf der 10 m entfernt stehenden Zielscheibe zu treffen, weiß, dass das ohne Erfahrung und Übung so gut wie unmöglich ist.

Den mentalen Ausgleich zu dieser teilweise recht anstrengenden Sportart ist der gesellige Teil des Vereines. Es werden werden der Sports- und Teamgeist, sowie das gesellige Miteinander gefördert.

Sport gemeinsam mit den örtlichen Vereinen ist ein angestrebtes, weiteres Ziel des Vereins. Die Sportart „Sommerbiathlon“ mit den Disziplinen Laufen, Springen, Werfen, Kondition und Konzentration bieten sich hierzu an und auch hier ist das Lichtgewehr ein notwendiger Bestandteil.